

Als kleines Dankeschön überreichen wir bei einem persönlichen Besuch im Laufe des Jahres 2015 ein kleines Andenken. In diesem Jahr können 9 unserer Mitglieder auf eine mindestens 60-jährige Mitgliedschaft und 4 weitere auf eine 50-jährige Mitgliedschaft in unserer Genossenschaft zurückblicken.

Paul Tröster	63 Jahre
Reiner Wahlefeld	62 Jahre
Otto Kakuschki	61 Jahre
Edith Kriegeskotte	61 Jahre
Herbert Walter	60 Jahre
Gerhard Caspari	60 Jahre
Karl Juelich	60 Jahre
Friedrich Lau	60 Jahre
Heinz Koch	60 Jahre
Dieter Wagner	50 Jahre
Bruno Hünermund	50 Jahre
Manfred Laudien	50 Jahre
Hilde Winter	50 Jahre

